

Mühlheimer Nachrichten, Dienstag, 18. März 2008

Verbesserte Einkaufssituation in Dietesheim

"Ich freue mich sehr, dass wir die Einkaufssituation in Dietesheim nachhaltig verbessern konnten und jetzt endlich der Lidl-Markt in Dietesheim seine Pforten geöffnet hat", erklärt Bürgermeister Bernd Müller anlässlich der Eröffnung des neuen Lidl am gestrigen Montag. Dem neuen Markt in Dietesheim sollen in absehbarer Zeit weitere neue Einkaufsmöglichkeiten in Mühlheim am Main folgen, beispielsweise der neue tegut-Markt oder auch der neue Markt im Main-Center. "Der Lidl-Markt ist verkehrstechnisch hervorragend zu erreichen und die Zahl derjenigen, die mit dem Fahrrad oder zu Fuß einkaufen gehen ist hoch", beobachtete der Bürgermeister zufrieden.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de